
質 問 順 位 １１ 質 問 者 堀 重 雄 議員

件 名 項 目 要 旨 メ モ

１．市民生活行政 １．コミュニティ施設の運営に

ついて

１．以前にも要望して、かなり対応をして頂きました。現状の問題は、備品、什器な

どの傷みや汚れなどのメンテナンス費用や、人件費の高騰などによる厳しい財政状

況です。来年度の運営についての考えを伺う。

２．子育て施策 １．出産支援について １．本市の現状の支援内容を伺う。

２．各自治体では、さまざまな支援をしているが、市民相談の中では、オムツ代の負

担が厳しいとの声を聞いている。取り組みを伺う。

３．高齢者福祉 １．乗合タクシーについて １．過去に江部乙地区でのモニタリングが行われ、利用者が少なく見送りになりまし

た。およそ10年が経ち、高齢化も進み再度モニタリングをすべきと思いますが、見

解を伺う。
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質 問 順 位 １１ 質 問 者 堀 重 雄 議員

件 名 項 目 要 旨 メ モ

４．移住定住政策 １．新築住宅助成について １．令和２年第３回定例会で安樂議員より助成事業の再開の提案がされました。東団

地跡地の分譲が始まったこともあり、市民の要望が多くあります。しかしながら本

市の財政が厳しいこともあり、せめて、子育て中の若い世代への支援を検討しては

どうか考えを伺う。

５．新型コロナウイル

ス感染症対策

１．市立病院について １．発熱外来対策としてプレハブを設置されるなど、感染拡大防止に取り組まれてい

ることを評価します。

ウイルスは衣服にも付着しているとのことですが、感染防止対策として、エアー

シャワーの設置の必要性を伺う。

２．現時点で運営に支障をきたすことはないのか。また今後感染者が拡大した場合の

取り組みを伺う。
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